
INTERPELLATION DE CLUBS LIEGEOIS SUR LE BUDGET 

Comme le prévoit l’article 17 des statuts, nous nous permettons de 

présenter cette interpellation.  Celle-ci porte sur le projet de budget 2025. 

Après analyse, nous avons questionné les représentants de Liège au 

Conseil d’Administration mais les explications reçues ne nous satisfont 

pas. 

En 710 040 une rentrée de 240 000 € intervient pour « recettes tournois 

inscriptions en ligne ».   Nos représentants au CA nous ont bien expliqué 

que ce montant devrait servir à financer le développement d’un nouveau 

système informatique en prélevant une « taxe » de 2 € par inscription, par 

joueur, par catégorie en tournoi. 

Nous ne pouvons comprendre comment et pourquoi les responsables 

financiers de la Fédération n’avaient pas prévu et provisionné cette 

dépense.  Cela ne correspond pas vraiment à une attitude responsable.  

En effet, les problèmes et les besoins de modernisation de l’IT ne sont pas 

arrivés soudainement et auraient pu/dû être prévus. 

Nous ne pouvons concevoir que la Fédération doive faire appel aux 

membres pour couvrir ces frais que vous n’avez pas prévu.  Nous 

ne pouvons donc pas accepter que cela ne soit porté que par les 

joueurs jouant en tournoi. 

Tous les membres, à partir du moment où ils sont affiliés ont accès au 

système informatique.  Ceux qui jouent en interclubs et pas en tournoi, 

encore plus … Et ceux-là ne participeraient pourtant pas à 

l’investissement de leur fédération ?  

Cela ne nous semble pas du tout normal. 

Tout membre faisant partie de la Fédération doit financer le projet. 

De plus, en tant que liégeois, nous savons qu’il y a beaucoup plus de 

tournois organisés dans notre Région et beaucoup plus de participants sur 

une saison que dans les autres Régions.  Vous tablez sur 120 000 

inscriptions or, sur Liège, on en est à 40 000 ! Donc, si c’est le système 

proposé qui entre en application, les joueurs liégeois qui font des tournois 

financeraient le tiers du projet pour tous les joueurs de TPPWB.   

Vous proposez une « taxe » de 2 € par inscription en tournoi.   

Beaucoup de joueurs font 2, voire 3, catégories par semaine et devraient 

donc payer un supplément de 80 €, voire 120 €, pour la saison.   

Alors que d’autres ne participeraient pas du tout au financement du 

renouvellement de l’IT bien qu’y ayant accès. 

Ce n’est pas normal … 



Comme dit ci-dessus, nous pensons que le coût doit être pris en charge 

par l’ensemble des affiliés puisque TOUS ont accès au système 

informatique et que TOUS sont donc concernés.   

Le montant total du projet est estimé à 470 000 € pour 2025 (à l’analyse 

du document de présentation du CA du 15 février dernier).  Si on se 

concentre sur les trois années où l’investissement évalué est le plus lourd, 

on arrive à un montant total d’un peu plus de 500 000 € en supplément 

par rapport aux frais habituels de « croisière » de 2023 et prévus dès 

2027.   

Le nombre total des affiliés hors « école » est de près de 71 000 

personnes.  Cela fait 7 € par membre. 

Nous proposons donc une augmentation de cotisation fédérale de 5 € en 

2026 et une nouvelle de 5 € en 2027 pour tous les affiliés adultes.  Ce qui 

amènera la cotisation à plus de 40 € ce qui devrait engendrer un apport 

supplémentaire de plus de 500 000 € à la Fédération pour l’investissement 

dans le nouvel IT.  Nous espérons que cet argent sera mieux géré et 

utilisé de manière réfléchie et qu’à l’avenir, si provisions il doit y avoir, 

provisions il y ait.    

Nous ne cherchons, en aucun cas, à nous retirer du financement 

nécessaire au renouvellement de l’IT, nous souhaitons simplement une 

répartition du coût plus équitable.  

Si cette proposition est envisageable mais ne peut être votée lors de 

l’assemblée de ce 5 avril 2025, nous demandons de la proposer aux votes 

lors d’une AG exceptionnelle à prévoir ou lors de la prochaine AG et de 

faire la liaison entre 2025 et 2026 avec un prêt tampon éventuel.  Ce prêt 

pourra être remboursé sans problème dès 2027. 

Nous espérons que notre proposition trouvera un bon écho auprès des 

clubs des autres Régions ainsi qu’à vous-même puisqu’il permettra de ne 

léser personne. 

Pour les clubs de la Région de Liège 

Représentés par Régis DEFAYS, Président de TC Tennissimo,  

Christophe GRANDJEAN, Président du TC Herve,  

Luc DESIR, Président du TPC Waremmien 

 


